

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

L'abbé Jean-Jacques Martin chanoine
honoraire de l'Abbaye

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2009, tome 104a, p. 19

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

L'abbé Jean-Jacques Martin chanoine honoraire de l'Abbaye

Le jour de la Fête-Dieu 2008, le 22 mai, l'abbé Jean-Jacques Martin, vicaire épiscopal pour Neuchâtel, avait été invité à présider la célébration eucharistique et la procession. Au moment du repas de fête, il apprit sa nomination au rang de chanoine honoraire de l'Abbaye. Le camail lui a été remis le 8 juillet 2008, en ouverture des vêpres célébrées en présence des chanoines et des participants de la Semaine romande de musique et liturgie. La communauté abbatiale a tenu à le fêter en ses murs, ce qui fut fait le samedi 14 février 2009. Présents pour la messe conventuelle, sa famille et ses amis ont été invités à partager le repas de fête au réfectoire abbatial.

Jean-Jacques Martin est né le 4 juillet 1947 à Sainte-Croix. Licencié en sciences économiques de l'Université de Neuchâtel, il travaille comme mandataire commercial pour une grande banque. Il entre en Faculté de théologie de l'Université de Fribourg en 1975 et y obtient sa licence. Il est ordonné prêtre à La Chaux-de-Fonds le 27 juin 1981. Vicaire, puis curé des paroisses d'Yverdon-les-Bains et Grandson, il administre en sus la paroisse de Sainte-Croix. En 1991, il est appelé dans le secteur de Romont, dont il devient le modérateur en 1996. Il effectue plusieurs séjours à l'étranger, notamment au Pérou où il préside la Coordination Aide-Pérou. En 2001, il est nommé vicaire épiscopal pour le canton de Neuchâtel. Depuis septembre 2007, il est aussi président de la Conférence des Ordinaires de Suisse romande.



A Saint-Maurice, nous connaissons surtout Jean-Jacques Martin en raison de son engagement au service de la Semaine romande de musique et liturgie dont il préside l'organisation depuis de nombreuses années.

L'abbé Martin rejoint le rang de nos chanoines honoraires qui sont Mgr Auguste Berz, Léonce Bender, Régis Félix Burnier et Pierre Sandrin.

L'Abbaye souhaite un très bon ministère à son nouveau confrère que nous voyons régulièrement venir au chœur, revêtu de son camail.